

Banca para el Desarrollo nombró nueva directora

Juan Pablo Arias Abril 19, 2019 9:28 pm

El Consejo Rector del Sistema de Banca para el Desarrollo (SBD) nombró a la señora Zoila Rosa Víquez como nueva directora, en sustitución Luis Durán, cuyo periodo venció recientemente.

Víquez fue seleccionada de una terna remitida por el Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas de Costa Rica -y nombrada miembro independiente ante el Consejo Rector- por el Consejo de Gobierno, tal como lo establece el artículo 12 de la Ley N°9274.

Los demás puestos continúan sin variaciones. Estos están conformados por el ministro de Agricultura y Ganadería, Renato Alvarado, y la Ministra de Economía, Industria y Comercio, Victoria Hernández; en los cargos de presidente y vicepresidente, respectivamente.

Asimismo, el presidente de la Cámara de Industrias de Costa Rica, Enrique Egloff, como representante del sector industrial y de servicios; y el presidente de la Cámara Nacional de Agricultura y Agroindustria, Juan Rafael Lizano, como representante del sector agropecuario.

Víquez Ramírez es Máster en Administración de empresas con énfasis en Finanzas y contadora pública autorizada. **Desde hace siete años funge como directora ejecutiva del Colegio.**

El SBD es un mecanismo de financiamiento cuyo objetivo es impulsar proyectos productivos viables y acordes con el modelo de desarrollo de la micro, pequeña y mediana empresa.



(CRH).